



Eine Stimme, die uns so vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war, lebt nicht mehr.
Vergangene Bilder ziehen in Gedanken vorbei.
Erinnerung ist das, was bleibt.



Traurig im Herzen, aber dankbar für die gemeinsame Zeit,
nehmen wir Abschied von

Edith Staudinger

die am Dienstag, dem 12. August 2025, nach langer, schwerer Krankheit,
im 80. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wer sie kannte, weiß was wir verloren haben.

Unsere liebe Verstorbene wird am
Dienstag, dem 26. August 2025, um 11:00 Uhr
in der Pfarrkirche Fallbach feierlich eingesegnet und nach einer Wortgottesfeier
auf dem Ortsfriedhof im Familiengrab beigesetzt.

Niemand ist fort, den man liebt

Johann

Robert - Susi

Christian, Daniela, Martina

Roman - Daniela

Harald - Silke

Tristan, Sarafina

Alexander, Kathrin, Stefan

im Namen aller Verwandten

**Aufgrund der hervorragenden menschlichen Begleitung im Hospiz Mistelbach, ersuchen wir
von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und stattdessen den Hospizverein Mistelbach
zu unterstützen. Die Spendenbox befindet sich in der Kirche.**